
 

二階堂第二学童保育所 

「幼稚園をお借りしていま

す」 

わかば②施設工事の為、今年度の夏休

みは二階堂幼稚園をお借りしての保育・

わかば①での合同保育となりました。こ

こでは幼稚園での様子を紹介したいと思

います。 

まず入口で園長先生に元気よく挨拶を

します。子どもたちの為に前もって幼稚

園の先生方がクーラーをつけて下さって

いたのでお部屋はとても涼しくみんなで

ほっと一息。塩分チャージも忘れませ

ん。園庭へは暑さの為ほとんど出ること

が出来なかったのですが、涼しいお部屋

で子どもたちはお絵かきをしたり・DVD

を観たり・トランプをしたりそれぞれが

好きな遊びをしてのびのび過ごしていま

した。 
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昼食後は 13時～15時まで園児さんが

お昼寝の時間の為お勉強タイム・静かに

DVDを観ていました。おやつ後はみんな

でお部屋の掃除です。最初は「自分たち

の使っているロッカーを拭いてね。」と

声を掛けたのですが、いざ掃除の時間に

なると子どもたちから「床の雑巾がけを

したい‼」と話をしてきてくれました。

「じゃあ、お願いしようかな」と話すと

嬉しそうにしています。何でかなと思っ

たら、「みんな用意は良い？？」の声と

共に雑巾がけレースが始まりました！こ

れには指導員もびっくりでしたが飽きる

ことなく最後の日まで続けてくれまし

た。立派です！帰りも園長先生にご挨

拶・少しお話などをしてわかば①へ戻り

ました。わかば②には二階堂幼稚園の卒

園児もおり、時々幼稚園でお世話になっ

た先生が様子を見に来てくれることもあ

りました。 

いつもと違う環境で子ども達はとても

不安だったと思いますが幼稚園の先生

方・わかば①の先生方などたくさんの

方々に見守られてこの夏休みを大きなけ

が・体調不良等なく過ごすことが出来ま

した。子ども達も暑い中ではありました

が列になり色んなことをお話しして頑張

って幼稚園まで歩いてくれました。指導

員が荷物をいっぱい持っていると「どれ

か持つよ！」と優しく声を掛けてくれ、

手分けして持って帰ったこともありまし

た。本当に感謝です。 

子ども達だけでなくわかば②の指導員もこの思い出を忘れずに 9月からの学童生活を仲良く

楽しく過ごしていきたいと思っています。 


